

## **Presseinformation**

### **Rhön-Rennsteig-Sparkasse unterstützt den Kunst- und Kulturverein Zella-Mehlis mit 2.500 Euro**

Zella-Mehlis, 14. März 2019

Gemeinsam mit dem Bürgermeister der Stadt Zella-Mehlis, Herrn Richard Rossel, überreichte Marina Heller, Vorstandsvorsitzende der Rhön-Rennsteig-Sparkasse, am 14. März 2019 einen symbolischen Spendenscheck in Höhe von 2.500,- Euro an den Leiter des Kunst- und Kulturvereins Zella-Mehlis e.V., Frank Rothämel. Mit dieser Förderung wurde es möglich, die neuen Ausstellungsprojekte der Galerie für das Jahr 2019 abzusichern.

Bürgermeister Rossel zeigte sich sehr erfreut über das Engagement der Rhön-Rennsteig-Sparkasse für die Kultureinrichtung der Stadt. „Die Sparkasse ist immer ein verlässlicher Partner. Gerade in der heutigen Zeit ist es für uns als Kommune wichtig, Partner an der Seite zu haben, die sich über das Normale hinaus engagieren.“, betonte er bei der Übergabe, die in den Ausstellungsräumen des Bürgerhauses stattfand.

Frank Rothämel dankte für diese willkommene Unterstützung und bot den Gästen im Anschluss an die Spendenübergabe einen Einblick in die aktuelle Ausstellung. Damit verdeutlichte er das vielfältige und interessante Spektrum der künstlerischen Arbeit des Vereins, das speziell im Jubiläumsjahr „100 Jahre Zella-Mehlis“ vielen Besuchern Interessantes bieten wird.

1.314 Zeichen (mit Leerzeichen, mit Überschrift)

Michael Kraus  
Rhön-Rennsteig-Sparkasse  
Leiter Unternehmenskommunikation  
Tel. 03693/468-1040, Fax. -1029  
[Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de](mailto:Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de)